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Нацпроект – в действии
На востоке региона обновляются больницы и открываются фельдшерско-акушерские пункты

Областной министр здравоохранения Андрей Карлов приехал в камышловскую больницу оценить новое оборудование
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Виктория АБДУМУТАЛИЕВА, 

Юлия БАБУШКИНА

Практически во всех 
восточных муниципалитетах 
Свердловской области 
сегодня реализуется 
национальный проект 
«Здравоохранение». За счет 
средств бюджетов всех 
уровней на территориях 
кардинально меняется сеть 
медицинских учреждений. 
«ОГ» собрала самые значимые 
для свердловчан проекты. 

Артемовский: 
новая больница

В Артемовском началось 
строительство современного 
лечебного корпуса городской 
больницы. Четырехэтажная по-
ликлиника будет обслуживать 
400-500 пациентов ежедневно. 
Стоимость проекта – почти мил-
лиард рублей. 

– Для нашего округа это 
большое событие, – говорит гла-
ва Артемовского ГО Констан-
тин Трофимов. – Большинство 
мед учреждений были построе-
ны еще в советское время и тре-
буют капремонта. Поэтапно мы 
восстанавливаем их, но этого 
недостаточно. Новый лечебный 
корпус, оснащенный самым со-
временным оборудованием, по-
зволит значительно повысить 
доступность медицинской по-
мощи. 

Подрядчики уже подготови-
ли участок под здание, идет раз-
работка котлована и установка 
свай под фундамент. К 2025 го-
ду лечебный корпус планирует-
ся ввести в эксплуатацию. 

Камышлов: новое 
оборудование

Камышловская горбольни-
ца получила современное рент-
генологическое оборудование. 
Это цифровые маммограф 
и флюоро граф общей стои-
мостью более 30 млн рублей. 

Они заменили старые пленоч-
ные аппараты, в результате ка-
чество изображения улучши-
лось, а рентген-нагрузка на лю-
дей сократилась. Сейчас сним-
ки пациентов автоматически 
передаются в центральный ар-
хив медицинских изображе-
ний, и любой врач может их 
посмотреть со своего рабочего 
компьютера. Новое оборудова-
ние уже оценил областной ми-
нистр здраво охранения Андрей 
Карлов в ходе недавнего визита 
в Камышлов. 

Как сообщил глава Камыш-
ловского ГО Алексей Половни-
ков, горбольница также получи-
ла передвижной флюорограф 
стоимостью 15,4 млн рублей 
для диагностики пациентов на 
предприятиях, в учебных заве-
дениях и на отдаленных терри-
ториях. Кроме того, в больнице 
отремонтировали хирургиче-
ское отделение. 

Тугулым 
и Слободо-Туринский 
район: новые ФАПы

В Тугулымском ГО откры-
лись сразу три новых фельд-
шерско-акушерских пункта – в 
деревнях Колобовой, Юшковой 
и Ядрышниковой. На их строи-
тельство и оснащение из реги-
онального бюджета было выде-
лено свыше 24 млн рублей. Те-
перь оперативно получать ме-
дицинскую помощь смогут бо-
лее 450 местных жителей. 

В Слободо-Туринском районе 
после капремонта открыли ФАП в 
селе Куминовском. Медицинскую 
помощь здесь получают 270 чело-
век. В ФАПе есть кабинет детско-
го здоровья, процедурный каби-
нет, тут можно приобрести необ-
ходимые лекарственные препа-
раты. Высоко скоростной доступ 
в Интернет позволяет проводить 
теле медицинские консультации, 

вести электронную медицинскую 
карту, выписывать рецепты и ли-
сты нетрудоспособности. 

– Эти составляющие со-
временной системы здраво-
охранения особенно актуаль-
ны для сельской местности, по-
скольку в период весеннего па-
водка из-за разлива реки Туры 
с населенным пунктом затруд-
няется автомобильное сообще-
ние  – добраться до больницы 
в районном центре практиче-
ски невозможно, – говорит глава 
Слободо-Туринского района Ва-
лерий Бедулев. 

Ранее в муниципалитете от-
крыли после капремонта жен-
скую консультацию и отделе-
ние скорой медицинской помо-
щи. Новые ФАПы заработали в 
деревнях Андроновой и Макуй. 
Еще один ФАП – в селе Пушка-
рево – планируется открыть до 
конца текущего года.

Социальная сфера, 

в особенности 

здравоохранение, – 

главный 

приоритет работы 

муниципальных 

властей, Заксобрания 

и областного 

правительства. 

Данный нацпроект 

реализуется 

на востоке высокими 

темпами. Сейчас 

как раз идут 

согласительные 

комиссии 

с министерством 

финансов по бюджету 

на 2024 год. Сеть 

учреждений 

здравоохранения 

в Тавде, Ирбите, 

Тугулыме и других 

округах планируется 

дальше развивать. 

Для небольших городов 

и сельских населенных 

пунктов это особенно 

важно. 

Алексей 
КОРОБЕЙНИКОВ, 
депутат 
Заксобрания

Юлия БАБУШКИНА

У деревни Билейка 
под Богдановичем будет 
восстановлен детский санаторий 
«Колосок». За лето его смогут 
посетить 1 050 детей, сообщила 
на своей странице в соцсетях 
спикер Законодательного 
Собрания региона Людмила 
БАБУШКИНА. 

«Колосок» был построен в 
1968 году и в последние годы на-

ходился в частной собственно-
сти. В этом году муниципали-
тет сумел выкупить санаторий, 
и он стал муниципальной соб-
ственностью. Губернатор Евге-
ний Куйвашев помог выделить 
средства из областного бюджета 
на расчистку территории и ава-
рийных объектов. 

Сейчас проходит оценка 
имущества и прорабатывается 
концепция санатория, который 
единовременно сможет при-
нять 350 человек. За лето в об-

щей сложности его смогут посе-
тить 1 050 детей.

«Природа здесь красивая, до 
пруда сто метров, лечебная во-
да, газ – есть все для оздоровле-
ния детей. Потребность в сана-
тории есть. Впереди еще мно-
го работы. По планам, к 2027 го-
ду лагерь сможет принять детей. 
Есть надежда, что успеем и рань-
ше», – написала на своей страни-
це Людмила Бабушкина. 

Зоны отдыха, лечебные корпуса – все будет восстановлено
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Под Богдановичем 
восстановят 
детский санаторий

пятница, 
6 октября / 2023


